
Die Stadt hat in der Vergangenheit durch diverse Förder- und Hilfsprogramme auf EU-, 
Bundes- und Landesebene den städtischen Haushalt entlasten und eine Vielzahl baulicher 
Projekte in der Stadt realisieren können. Es ist davon auszugehen, dass sich zukünftig, nach 
Abarbeitung aller Flutschäden und durch Änderung der Förderprämissen, wieder geringere 
Zuschüsse für den städtischen Haushalt ergeben. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung daher: 
 

1. Auf welche Summe belaufen sich die erhaltenen Fluthilfemittel (bitte nach Jahren 
aufschlüsseln)? 

2. Auf welche Summe belaufen sich die erhaltenen Mittel aus dem STARK III-Programm 
bis 2018 (bitte nach Jahren aufschlüsseln)? 

3. Auf welche Summe belaufen sich die erhaltenen Mittel aus dem Stadtbahnprogramm 
bis 2018 (bitte nach Jahren aufschlüsseln)? 

 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Halle 
 


